

**361690-XXX Installation instructions**  
**Instructions de montage**

**Easy installation in 4 steps and within 15 minutes**  
**Installation facile en 4 étapes et en environ 15 minutes**

Tools required : pencil, drill, jigsaw and glue  
Outils nécessaires : crayon, perceuse, scie sauteuse et colle



- 1) Draw a circle with a pencil with the base of the wastebin
- 1) Dessiner un cercle avec un crayon autour de la base de la poubelle.



- 2) Make a hole with a drill on the edge of the circle mark.
- 2) Faire un trou avec la perceuse sur le rebord du cercle.



- 3) Use a jigsaw and saw all around the circle mark
- 3) À l'aide de la scie sauteuse, couper le trou sur la marque du cercle.



- 4) Apply glue all around the top ring of the waste bin collar ring.
- 4) Appliquer de la colle autour de l'anneau du haut de la poubelle



5) Make a pressure on top of the collar ring until the glue dries up. (Consult manufacturer recommendations for the time required)

5) Effectuer une pression sur le collet jusqu'à ce que la colle soit sèche. (Consulter les recommandations du fabricant pour le temps requis).



6) In materials as stone, marble, corian you can use a single plier to break the collar ring around the wastebin and then file or sand before to glue the wastebin.

6) Dans des matériaux tels la pierre, le marbre ou le Corian, vous pouvez utiliser une pince pour briser le collet autour de la poubelle et limer et sabler la surface avant de coller la poubelle



7) Remove the collar ring.

7) Enlever le collet.